

4 mai 2023

Callicanes fête l'Europe les 9 et 10 mai 2023

La métamorphose de Callicanes est lancée, venez en découvrir plus et célébrer la Journée de l'Europe à la Maison de Callicanes les 9 et 10 mai. Depuis 2016, la Communauté de communes de Flandre intérieure et sa partenaire institutionnelle, la Province de Flandre occidentale, s'impliquent dans des actions de coopération transfrontalière.

Réunir les voisins de France et de Belgique pour fêter l'Europe

Chaque mois de mai, l'Europe se fête pour rappeler sa raison d'être : dépasser les conflits, maintenir la paix et encourager la solidarité et la compréhension mutuelle entre ses citoyens.

Afin de célébrer la journée de l'Europe et le partenariat réussi autour de Callicanes, la CCFI et la Province de Flandre occidentale seront heureuses d'accueillir les habitants et les visiteurs du territoire, le mardi 9 mai toute la journée et le mercredi 10 mai après-midi à la Maison de Callicanes.

Mardi 9 mai : « Journée Portes ouvertes à la Maison de Callicanes »

- 9h30 : accueil avec petit-déjeuner

- Toute la journée : animations pour petits et grands

(animation musicale, quiz pour découvrir l'Union européenne avec cadeaux, jeux flamands et initiation au néerlandais et au français)

- 20h15 : projection du film « Welcome to EUtopia » de Nic Balthazar
(gratuit - 45 minutes – tout public)

Mercredi 10 mai : « Les enfants fêtent l'Europe »

de 14h00 à 18h00 :

Animation musicale, jeux pour tous les âges, activités manuelles, jeux flamands, structure gonflable, découverte du français et du néerlandais, goûter

Des partenaires mobilisés autour de l'avenir de Callicanes

Autrefois poste frontière, le site de Callicanes a été délaissé pendant près de vingt ans à la suite de l'ouverture des frontières au sein de l'espace Schengen. Depuis 2017, la CCFI et la Province de Flandre occidentale conduisent une concertation citoyenne afin de redynamiser le lieu et de lui donner un nouveau souffle en lien avec les besoins des habitants et des usagers du site. Le projet se concrétise et les premiers résultats ont été présentés aux citoyens.

ARNEKE
BAILLEUL
BAVINCHOVE
BERTHEN
BLARINGHEM
BOESCHEPE
BOESEGHEM
BORRE
BUYSSCHEURE
CAESTRE
CASSEL
EBBLINGHEM
EECKE
FLETRE
GODEWAERSVELDE
HARDIFORT
HAZEBROUCK
HONDEGHEM
HOUTKERQUE
LE DOULIEU
LYNDE
MERRIS
METEREN
MORBECQUE
NEUF BERQUIN
NIEPPE
NOORDPEENE
OCHTEZEELE
OUDEZEELE
OXELAERE
PRADELLES
RENSCURE
RUBROUCK
SAINT-SYLVESTRE-CAPPEL
SAINTE-MARIE-CAPPEL
SAINT-JANS-CAPPEL
SERCUS
STAPLE
STEENBECQUE
STEENVOORDE
STEENWERCK
STRAZEELE
TERDEGHEM
THIENNES
VIEUX-BERQUIN
WALLON-CAPPEL
WEMAERS-CAPPEL
WINNF7FFI F

4 mai 2023

Cette coopération à travers la frontière franco-belge porte ses fruits sur le territoire de la Flandre transfrontalière : de nombreux projets ont pu voir le jour, notamment grâce au soutien du programme INTERREG. Mobilité, biodiversité, risque inondation, ou encore aménagement du territoire... de multiples sujets communs ont pu être abordés afin de trouver des solutions transfrontalières.

> Informations pratiques :

- Animations gratuites et sans inscription, **sous la responsabilité des parents**
 - Adresse : Ancien parking douanier belge de Callicanes à Watou/Poperinge
 - A 5mn de Godewaersvelde et Steenvoorde, 20mn d'Hazebrouck, 15mn de Bailleul
- www.facebook.com/interreg.qualicanes/
- > Contact :** ehochart@cc-flandreinterieure.fr

Synopsis « Welcome to EUtopia » de Nic Balthazar :

Une belle nature et des cours d'eau préservés, des campagnes où se déplacer est facile, de nouveaux services pour les habitants... Ces six dernières années, les partenaires des projets européens Mageteaux, Ecosystem, Valys, Vedette, Partons 2.0, Transmobil et Qualicanes, regroupés sous le nom de Flandria Rhei, ont joint leurs forces pour que les habitants des Flandres, français et belges, puissent jouir d'un environnement naturel protégé et d'un cadre de vie bien aménagé des deux côtés de la frontière.

Le film documentaire « Welcome to EUtopia » raconte l'aventure de ces belles histoires franco-flamandes... humaines avant tout. Venez vous immerger dans le regard plein d'humour du réalisateur Nic Balthazar sur ce monde passionnant, magnifique et chaleureux des Flandres transfrontalières !

A propos de la CCFI

La Communauté de communes de Flandre intérieure, née le 1^{er} janvier 2014, est située aux carrefours des pôles du Dunkerquois, de l'Audomarois, de la métropole Lilloise et de la Belgique.

Organisée autour des pôles urbains d'Hazebrouck, d'une part, de Bailleul et de Nieppe, d'autre part, la CCFI est composée de 50 communes et de 104 198 habitants sur un territoire principalement rural.

Deuxième Communauté de communes la plus peuplée de France, la CCFI déroule son projet de territoire autour de la transition écologique, de l'alimentation via le Projet Alimentaire Territorial, la mobilité, des aménagements qui préparent l'avenir et développent son attractivité.

Sa marque territoriale illustre son engagement quotidien au service des communes, des habitants et des acteurs du territoire « Cœur de Flandre ».

ARNEKE
BAILLEUL
BAVINCHOVE
BERTHEN
BLARINGHEM
BOESCHEPE
BOESEGHEM
BORRE
BUYSSCHEURE
CAESTRE
CASSEL
EBBLINGHEM
EECKE
FLETRE
GODEWAERSVELDE
HARDIFORT
HAZEBROUCK
HONDEGHEM
HOUTKERQUE
LE DOULIEU
LYNDE
MERRIS
METEREN
MORBECQUE
NEUF BERQUIN
NIEPPE
NOORDPEENE
OCHTEZEELE
OUDEZEELE
OXELAERE
PRADELLES
RENSCURE
RUBROUCK
SAINT-SYLVESTRE-CAPPEL
SAINTE-MARIE-CAPPEL
SAINT-JANS-CAPPEL
SERCUS
STAPLE
STEENBECQUE
STEENVOORDE
STEENWERCK
STRAZEELE
TERDEGHEM
THIENNES
VIEUX-BERQUIN
WALLON-CAPPEL
WEMAERS-CAPPEL
WINNF7FFI F



CONTACT PRESSE

Sabine Rodriguez Derlyn + 33 (0)6 70 84 99 61 / srodiguez@cc-flandreinterieure.fr

Communauté de Communes de Flandre Intérieure

222 bis rue de Vieux-Berquin 59190 Hazebrouck ☎ +33 (0)3 74 54 00 59 / www.cc-flandreinterieure.fr